

# 牧小学校 越廼小学校 すいせん交流

## すいせん交流とは？

安八町と福井県旧越廼村（現福井市）は、まち（おら）の花がお互いに「水仙<sup>すいせん</sup>」であることがきっかけで交流が始まりました。

平成 10 年度より町内の各小学校と越廼小学校の間で児童交流として始まり、平成 20 年度からは牧小学校のみ交流をしています。

毎年 5 月には越廼小学校の児童が牧小学校を訪れ、農業体験等で平地の暮らしを体験します。

また、7 月には牧小学校の児童が越廼小学校を訪れ、海水浴など海の体験をすることで、海と山の地域の特性をお互いに学びます。

### 交流 1 日目

5 / 26  
(木)

### ようこそ安八町へ

体育館で歓迎会が行われました。牧小学校児童からは歌の披露があり、越野小学校の代表児童らは地域のことや学校行事をスライドを使って紹介しました。



▲特産品や行事などの発表をしました



▲おいしいカレーにご満悦

### みんなで楽しく歓迎夕食会

夕食は保護者も交えての歓迎夕食会となりました。

児童たちが育てた野菜を使って、保護者の皆さんがカレーライスなどを作ってくれました。おかわりをする児童もたくさんいました。

### まだまだ元気いっぱいです

夕食後は、安八温泉に移動しました。男子児童たちはとっても広い座敷の間で大はしゃぎ！

その後はこれまでの反省会とレクリエーションを行いました。



▲施設を借りてお礼のあいさつ



▲レクリエーションは大盛り上がり



▲誰が 1 番早く一番星を見つけられるかな

### 一番星見つけた！

夜には、ハートピア安八で星見会をしました。あいにくの曇り空で、天体観測はできませんでしたが、大きな天体望遠鏡の構造を見せてもらいました。

また、プラネタリウムの大きなスクリーンを使い、星座の話を聞いたり当日の町の空の様子を見たりしました。